

T RATADO MATEMÁTICO

Para Carlos Contramaestre

Es tan difícil amar lo fácilmente logrado
que el eros ya no está en la lejanía
sino en lo inconcluso
de un tiempo amorosamente eterno
que proyecte a distancias inalcanzables.

Amar es dejar de ser
y comprender toda existencia sin excusas pasajeras.

Imposible es dividirse
y mejor sería multiplicarse.

Sumar poros es lo que cuenta.
Restar es la impotencia de un gran desafío.

Más vale el álgebra amoroso
y acaso la trigonometría
que pensar en axiomas existenciales.

Al fin somos como líneas paralelas:
la nada más matemática y plural
inventando un idilio que nunca termine.